



elektron

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org
Volumen 9, Número 162, julio 3 de 2009

Elecciones privatizadoras

Todavía no se elige a nadie pero el PAN ya piensa en un nuevo atraco legislativo. Reformar a la Constitución para terminar de privatizar a la industria eléctrica de los mexicanos. Los demás partidos no se han pronunciado, el tema no está en su agenda, no les interesa y menos les preocupa. Llegado el momento volverán a traicionara la nación.

Elecciones fraudulentas

Las elecciones para diputados federales y, en varios casos, locales serán fraudulentas, no solamente en cuanto a procedimientos y conteo sino, ante todo, políticamente. Todos los partidos han hecho campañas huecas, sin contenido político; en el mejor de los casos, se han limitado a hacer promesas bobas y mentirosas.

El Instituto Federal Electoral (IFE) ha manejado una campaña de medios asimismo mentirosa, manipuladora y falsa. Sí, con las elecciones NO se fortalece ninguna democracia, como aseguran, ni tampoco decidiremos los mexicanos. El que se fortalece es el Estado y quienes deciden son las cúpulas, siempre al margen y en contra del pueblo.

Programáticamente, los partidos políticos carecen de plataforma, ni siquiera les interesa. Para el PAN, su propuesta es seguir luchando contra el crimen con los soldados en las calles, todos los demás son criminales. Para el PRI, su regreso se basa en la experiencia de 70 años de dictadura. Para el PRD, sus propuestas asistenciales no llegan ni siquiera a reformas. La propaganda de los demás partidos es inferior. El PT promueve a López Obrador “para salvar a México”, según repite éste, el Partido Verde reitera propuestas de promesas irreales, lo mismo el Panal. Los restantes están aún más débiles.

De lo anterior se desprende que a los partidos no les preocupa ningún programa sino, solamente, la repartición de los puestos entre sí para volver a engañar a la sociedad en su conjunto e, incluso, a sus propios electores.

Privatización furtiva total

Los legisladores de todos los partidos aprobaron en 2008 la mayor contra-reforma energética posterior a 1938 y 1960, cuando fueron nacionalizadas las industrias petrolera y eléctrica, respectivamente.

Sin embargo, para la ultraderecha en el poder no le es suficiente. Los próximos legisladores del PAN ya se aprestan a seguir privatizando hasta entregar en 100 por ciento el patrimonio eléctrico de la nación conforme lo propuso el Banco Mundial desde 1995.

Josefina Vázquez Mota y César Nava, connotados panistas del ala más retrógrada de ese partido declararon a los medios que, en cuanto entren en funciones como diputados federales, van a

2009 elektron 9 (162) 2, FTE de México

promover nuevamente un paquete de reformas a las leyes secundarias para aumentar la privatización de Petróleos Mexicanos (Pemex).

En 2008, el gobierno neoliberal apoyado por los partidos obtuvo MAS de lo que había propuesto. La reforma no solamente fue en materia de petróleo crudo sino que, incluyó al gas, los productos petrolíferos y petroquímicos, la generación y transmisión eléctrica y a TODAS las fuentes renovables de energía. En todos los casos se aprobó la privatización EXPLICITA. Así lo indican los textos de nueve de diez leyes secundarias aprobadas.

La propuesta del PAN es impulsada por las corporaciones transnacionales. Estas quieren apoderarse de todos los recursos de hidrocarburos, en tierra firme y en el mar. Pero, además, pretenden la propiedad privada de la industria eléctrica. Esta, al momento, ha sido privatizada en 49% pero la propuesta del Banco Mundial es del 100%. Entonces, se pretende que en la próxima legislatura se presenten sendos proyectos para reformar a la Constitución o, como ya es costumbre, a la legislación secundaria.

¿En qué consistiría esa privatización a ultranza? En algo peor al Tratado de Libre Comercio (TLC) con Norteamérica. En 1992-94 ese TLC acordó modificar a la Constitución para introducir un “párrafo 5” inexistente en la Carta Magna. Con esa ilegal base se reformó a la Ley del Servicio Público de Energía Eléctrica (LSPEE) iniciándose un proceso de privatización furtiva que ya desnacionalizó a la industria eléctrica de los mexicanos. Mediante 759 permisos privados otorgados por la Comisión Reguladora de Energía (CRE), el 49% de la generación eléctrica total a nivel nacional ya es privada. Pero las corporaciones y vendepatrias quieren más.

Según los promotores de las nuevas reformas, se pretende que los generadores privados ya no generen para la Comisión Federal de Electricidad (CFE) sino para sí mismos y sus propios clientes. Para ello, se pretende también que las redes eléctricas de transmisión y distribución sean de propiedad privada y operadas por las propias transnacionales no por la CFE.

En 2008, la ya alarmante privatización furtiva NO le dijo NADA a ningún partido ni político convencional. ¿Ahora, les dirá algo?

¡Abajo candidatos vendepatrias!

Las transnacionales y sus gobiernos de ultraderecha están a la ofensiva, en México y en Honduras. En México quieren TODO, sean hidrocarburos o energía eléctrica. ¿Hay algún partido, algún candidato, que se haya manifestado en contra de semejante pretensión? ¡Ninguno! ¿Acaso no conocen las pretensiones del PAN y transnacionales! Sí lo saben. Entonces, ¿por qué callan?

La razón es simple. A los legisladores de todos los partidos políticos la nación les tiene sin cuidado. Llegado el momento de una mayor profundización de la privatización energética, por la vía legislativa inconstitucional, volverán a hacer valer sus intereses facciosos. Eso no extraña en el caso del PAN, PRI y partidos satélites. En el caso del PRD, ¿quiénes encabezarían la batalla? ¿Francisco Hernández Juárez, eterno charro sindical? En el caso del PT, ¿será Adolfo Orive Alba, provocador profesional infiltrado en la izquierda, patrocinador de Hernández Juárez y operador de Salinas de Gortari? ¿Será Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y su séquito de incondicionales, sectarios y falsos expertos? Mejor sería que no fuera así.

A unas horas de la votación, ¿hay alguien por quién votar? ¿Hay algún candidato que se haya pronunciado (sic) contra la privatización energética, o la del agua, los bosques o la tierra? NO hay ninguno (a). Las presentes elecciones son políticamente fraudulentas y privatizadoras. El pueblo de México debemos tomar nuestro destino en nuestras propias manos. Eso quiere decir, en breve, que debemos organizarnos de manera independiente.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México